

ABSTRAK

Upaya Peserta Didik dalam Kreasi Pembuatan Produk *Dessert* Pada Kesiapan Seleksi Sebagai Peserta Lomba Kompetensi Siswa (LKS) Bidang Boga

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya peserta didik dalam kreasi pembuatan produk *dessert* pada kesiapan seleksi sebagai peserta LKS bidang boga, metode penelitiannya yaitu metode deskriptif, dengan sampel penelitian peserta didik tingkat II Restoran 1 SMK Negeri 9 Bandung. Hasil penelitian berupa kemampuan kognitif sebagian besar berada pada kriteria agak rendah, kemampuan afektif berada pada kriteria rendah, sedangkan kemampuan psikomotor berada pada kriteria agak rendah. Hasil penelitian ditinjau dari tes unjuk kerja pembuatan *cake* berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian ini mengandung implikasi ditinjau dari kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor berada pada kriteria agak rendah, sehingga peserta didik masih perlu meningkatkan kreativitasnya, sedangkan hasil tes KUK berada pada kriteria tinggi, berarti peserta didik sudah berupaya dalam meningkatkan kreativitas pembuatan *cake*.

Kata kunci: Kreasi, *dessert*, dan *cake*



KATA PENGANTAR

Alhamdulillah lantunan ungkapan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT dan salam senantiasa terlimpahkan kepada Rasulullah Saw, kerabat dan sahabatnya. Penulis bersyukur kehadiran Allah SWT karena dengan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Upaya Peserta Didik Dalam Kreasi Pembuatan Produk *Dessert* Pada Kesiapan Seleksi sebagai Peserta Lomba Kompetensi Siswa (LKS) Bidang Boga (Penelitian Terbatas Pada Peserta Didik Program Keahlian Restoran Kelompok Pariwisata Tingkat II SMK Negeri 9 Bandung).

Tujuan dari pembuatan Skripsi ini yaitu sebagai salah satu syarat untuk mengikuti ujian sidang sarjana di Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknologi dan Kejuruan, Universitas Pendidikan Indonesia.

Dalam menyusun Skripsi ini penulis mendapat bantuan baik materil maupun moril dan dorongan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat:

Dra. Agnes Sri Warsitaningsih, M.Pd selaku dosen pembimbing I yang senantiasa mengarahkan, membimbing dan memotivasi dengan penuh ketelitian, kesabaran dan keikhlasan kepada penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini. Dra. Elly Lasmanawati W.P, M.Si selaku dosen pembimbing II yang senantiasa membimbing dan memotivasi dengan penuh ketelitian, kesabaran dan keikhlasan kepada penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Dra. Yulia Rahmawati, M.Si sebagai pembimbing akademik yang telah memberikan masukan, saran dan dukungan dengan penuh perhatian kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan Skripsi ini.

Prof. Dr. Hj. Melly Sri Sulastri Rifa'I, M.Pd, Dra. Sudewi Yogha, M.Si, Dra. Sri Subekti, M.Pd. sebagai dosen partisipan yang telah memberikan masukan dan saran pada Skripsi ini sehingga penulis bisa menyelesaikan Skripsi ini.

Tim dosen BBPAS, yaitu Prof. Dr. Hj. Melly Sri Sulastri Rifa'I, M.Pd, Dr. Arifah A Riyanto, M.Pd, Dra. Ny. Neni Rohaeni, M.Pd, Dra. Yoyoh Jubaedah, M.Pd, yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis dalam pemantapan judul Skripsi ini.

Dra. Herni Kusantati, M.Pd selaku ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan kemudahan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Jurusan PKK FPTK UPI.

Drs. Sabri selaku dekan FPTK UPI yang telah memberikan kesempatan kepada penulis menyelesaikan studi di Jurusan PKK FPTK UPI.

Mimih, Bapak, Yudi dan saudaraku yang telah memberikan dorongan, dukungan, bantuan, motivasi dan semangat serta Do'a, baik pada saat dekat maupun saat berada jauh demi keberhasilan dan terwujudnya cita-cita penulis.

Teman-teman seperjuangan di Jurusan PKK FPTK UPI Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Boga dan Tata Busana angkatan 2002 khususnya Bunga, Sri, Siti serta semua pihak yang telah memberikan saran, masukan,

motivasi dan Do'a yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, sehingga penulis dapat menyelesaikan pembuatan Skripsi ini.

Penulis berharap semoga amal baik dari semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan Skripsi ini mendapatkan balasan yang setimpal dari ALLAH swt. Amin

Bandung, 31 Juli 2007

Penulis

